

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2025

No.6

令和7(2025)年10月20日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

津波高潮ステーション 10/16 4年生

過ごしやすい季節になり、学校の外で学習する機会が多くなってきました。4年生は、阿波座にある「津波高潮ステーション」を見学してきました。「津波」と「高潮」の違いなどを事前に学習していたため、見学の内容も理解しやすかったようです。近畿地方に大きな地震が起きたら…という映像を津波災害体感シアターで観たり、津波が来たら田川の町はどうなるのか地図で探したり、昔の災害の被害について教えてもらったりと、ガイドさんの説明を熱心に聞いていました。



いろいろな防災グッズを見て、災害が起こると手に入りにくくなるので、今のうちに準備しておくといいことや、防災家族会議を開いて、避難場所を決めておくことなども教えていただきました。帰りは予定より少し遅くなったのですが、なんと！6年生が4年生の給食を教室まで運んでくれていました。ありがとう！6年生。疲れていた4年生もみんなにこにこ笑顔になりました。

出前授業いろいろ

田川小学校では様々な出前授業を行っています。今年度も1年生はヨガ（ヨガのポーズや、体のほぐし方など）、2年生・4年生は跳び箱（開脚跳び・台上前転など）、3年生はラグビーと、いろいろな方に来ていただいて楽しく運動に取り組んでいます。ちょっとしたことを教えてもらって、ぐんと上達することも。これからもスポーツだけでなく、たくさん出前授業を行いますので、お楽しみに！くわしい様子や写真は、ホームページでも紹介しています。



本日(ほんじつ)のトピックス

出前授業って？



いろいろな企業等の方（ゲストティーチャー）を学校にお呼びして、専門的な内容や、普段の授業とは違った分野の学習を行うことです。淀川区が行っているものもたくさんあります。田川小学校では、様々な出前授業を行っています。社会見学と両方で体験的な活動を進めていけるようにしています。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

